
ASSISI - “Rinunciare alla realizza-
zione del nuovo parcheggio di
Porta Nuova”: la richiesta viene
fatta dal consigliere Udc Antonio
Lunghi, che allo scopo ha presen-
tato, nello scorso consiglio comu-
nale, un'apposita mozione assie-
me a Francesco Mignani. Secon-
do Lunghi, “la realizzazione del
parcheggio di Porta Nuova e di
quello di San Pietro era prevista
dalla stipula di una convenzione
tra il Comune e la Saba già nel
2004 sotto la sindacatura Bartoli-
ni, due opere da realizzarsi 22
mesi oltre ad altre opere di siste-
mazione dei parcheggi di ponte
San Vetturino e delle Poste in San-
ta Maria degli Angeli. Nel 2007 i
parcheggi dovevano essere am-
pliamente terminati - accusa Lun-
ghi - siamo nel 2010 ed è stato
terminato solamente il parcheg-
gio di San Pietro e quello di Moja-

no, realizzato da altra società”. Il
capogruppo dell'Udc riconosce
che “la convenzione è stata profi-
cua per l'amministrazione comu-
nale in quanto ha potuto incassa-
re i cespiti previsti”, ma conside-
rato che dal 2004 in avanti i turi-
sti sono diminuiti (“anche a cau-
sa del check point che sicuramen-
te ha favorito la scelta di dirottare
altrove un flusso turistico organiz-
zato dai tour operator”, afferma
Lunghi), “i parcheggi stellari rea-
lizzati ad Assisi in questi anni so-
no ampliamente sufficienti a ri-
spondere alla domanda presente,
e quindi risulta inutile la realizza-
zione del nuovo parcheggio di
Porta Nuova, che sarebbe anzi
dannoso perché creerebbe una
concorrenza nei confronti del par-
cheggio di Mojano, che invece
strategicamente risulta quello
più da sviluppare per quanto at-

tiene a una politica di accessibili-
tà al centro storico”. A Mojano
non mancano però le pecche,
“non è stata realizzata la scala mo-

bile di accesso al centro anzi que-
sta amministrazione, che aveva le
risorse per farla, l'ha osteggiata
sopratutto per quanto riguarda la

nostra proposta di far arrivare il
percorso meccanizzato fino a San-
ta Chiara”. Secondo Lunghi, “non
realizzare il parcheggio di Porta
Nuova vuol dire poter rivedere la
convenzione con la Saba, ad
esempio modificando le tariffe
dei chek point e delle tariffe auto
applicate ai residenti, creare una
collaborazione tra le società che
gestiscono i parcheggi, stipulare
una nuova convenzione per il par-
cheggio di Piazza Nuova, accele-
rare la costruzione della scala mo-
bile che non danneggerebbe le
strutture di Borgo Aretino visto
che i turisti continuerebbero a
passare di lì. Non va dimenticato
- conclude Lunghi - che i parcheg-
gi sono un punto privilegiato per
monitorare i flussi turistici, neces-
sari per sviluppare una strategia
e superare questo momento di dif-
ficoltà”.

Cannara Il sindaco interviene sulla Collemancio-Pomonte

La strada delle polemiche infinite

BASTIA UMBRA - La Brogal Vini
srl di Bastia Umbra si è aggiudica-
ta due medaglie d’oro nel corso del
concorso internazionale “La sele-
zione del sindaco”: una per il vino
“Re migrante Doc Montefalco ri-
serva rosso” e l’altra per il “Torgia-
no rosso Doc”, prodotti che sono
rientrati entrambi nella categoria
dei vini rossi secchi tranquilli.
La manifestazione si è svolta a Brin-
disi e prevede la partecipazione
congiunta di azienda produttrice
di vino e amministrazione comuna-
le che ospita i relativi vigneti. In
gara si sono contate oltre mille can-

tine e numerose delegazioni stra-
niere. “E’ un grande onore che la
Brogal, impresa che opera da molti
anni nel comune di Bastia Umbra,
venga segnalata per la produzione
di vini di qualità in un concorso
internazionale tra i più prestigiosi”
ha commentato Stefano Ansideri,
sindaco di Bastia Umbra “un rico-
noscimento per l’operosità del-
l’azienda, la laboriosità dei dirigen-
ti e di tutti i lavoratori che merita il
plauso di Bastia. I risultati di eccel-
lenza conseguiti dalla Brogal, infat-
ti, ricadono positivamente nella no-
stra città”. La Brogal è nata nel

1954 per iniziativa di Marcello
Broccatelli e Quintilio Galli; dopo
quasi sessant’anni, l’azienda conta
venticinque dipendenti e settanta-
due ettari di vigna di proprietà,
con un fatturato annuo di 7 milioni
di euro e una produzione di 2 milio-
ni e cinquecentomila bottiglie.
L’azienda, che vanta tra i suoi con-
sulenti Riccardo Cotarella, esperto
enologico di fama internazionale, è
presente con i propri vini di quali-
tà sui mercati di Usa e Canada, nel
paesi del nord Europa e, più recen-
temente, è entrata anche nel gran-
de mercato cinese.

Lunghi dell’Udc spiega perchè ha presentato una mozione nell’ultima assise

NoalparcheggioaPortaNuova
Farebbe concorrenza a quello di Mojano senza portare vantaggi

Parcheggio Lunghi ritiene più saggio migliorare Mojano

ASSISI (fla.pag.) - Una serata di
beneficienza dal titolo “6peril-
Mondo”, organizzata dal gruppo
Ra.Mi. onlus in collaborazione
col Pincio di Assisi e altre associa-
zioni locali, un Humanitarian par-
ty con un apertivo, sei viaggi nar-
rativi, una notte di festa. L'appun-
tamento si svolgerà venerdì 6 ago-
sto al parco Regina Margherita di
Assisi (il Pincio), si parte alle
18.30 con un'aperi-cena, apertivo
lungo a 5 euro (senza limiti di ci-
bo o bevande), allietato dalla musi-
ca dei dj Cap e Franco B in Brazi-
lian Sound ed una mostra-merca-
to manufatti indigeni, mostra foto-
grafica e proiezioni video dei pro-
getti Ra.Mi. Onlus. Alle 21.30
“Facce Reading”, in cui attori (Si-
mone Marcelli, Andrea Cagliesi,
Rodolfo Mantovani, Valeria Moli-
ni, Stefano Venarucci, Sara Panzi-
no e Andrea Lombardi) e musici
(Massimiliano Dragoni e Luca Pic-
cioni) “metteranno facce e voci
nel raccontarvi un altro mondo
che parte dall'Amazzonia, passa
per la Croazia e l'Abruzzo, fino ad
Assisi, fino alle sedie dove sarete
seduti”, promettono gli organizza-
tori. Alle 23, music party con i dj
Lucio Camacho, Fabio De_Dà e
Max P. “L'obiettivo - spiega una
nota dell'associazione - è quello
sensibilizzarci e sensibilizzare, do-
narci e donare, fare un viaggio in-
sieme per partecipare al nuovo
progetto Ra.Mi. onlus 'Non istru-
zione = distruzione'. I fondi rac-
colti durante l'evento saranno inte-
ramente impiegati per la costru-
zione di due scuole in legno per
due villaggi Ticuna dell'area indi-
gena dell'Eware - Alto Solimoes
do Amazonas (Brasile)”.

La solidarietà
scende
in campo
tra cultura
e buon vivere

CANNARA - Aperta la provinciale che
collega i centri di Pomonte (Gualdo Cat-
taneo) e di Collemancio (Cannara), biso-
gna incrementare il livello di funzionali-
tà dell'intervento.
Questo sarà possibile sistemando di un
ulteriore tratto, interamente ricadente
nel territorio del Comune di Cannara a
partire dalla chiesa di San Vito per un
importo preventivato di circa 730.000
euro.
E' la richiesta del sindaco Giovanna
Petrini, che annuncia la sottoscrizione
di “un ulteriore accordo in cui la Regio-
ne autorizza l'utilizzo delle economie

per 400.000 euro, oltre a impegnarsi
per un ulteriore finanziamento di
30.000 euro, mentre la Provincia si oc-
cuperà della redazione del progetto pre-
liminare, definitivo ed esecutivo e a fi-
nanziare, fino a un massimo del 50% le
opere di depolverizzazione dell'intero
tratto in collaborazione con i Comuni
interessati”.
Il sindaco Petrini sottolinea “l'impor-
tanza del completamento di quest'ope-
ra, messa in dubbio - accusa il sindaco -
allo scopo di creare allarmismi e - sotto-
linea il sindaco Petrini - malcontento
tra i cittadini che fortemente hanno so-

stenuto la realizzazione della strada.
Contrariamente a quanto sostenuto da
alcuni esponenti locali del Pdl - aggiun-
ge il sindaco - la presa in carico dei
tratti di competenza avverrà solo suc-
cessivamente al completamento dell'in-
tervento complessivo di depolverizza-
zione. Ringrazio la Provincia che ha pre-
so l'impegno a predisporre i lavori di
manutenzione ordinaria della provin-
ciale 412, ma spero che l'Ente - conclu-
de Petrini - termini al più presto i rilievi
tecnici necessari per procedere alla pre-
sentazione del progetto e alla realizza-
zione dei lavori”.Sindaco Illustra i finanziamenti necessari

ASSISI - Da domani al 5 agosto si
svolgerà ad Assisi il Festival “Il
mondo del clarinetto”, manifesta-
zione con concerti, mostre, semina-
ri e conferenze, un concorso nazio-
nale (con premi in denaro, clarinet-
ti e accessori, ma anche un premio
speciale alla memoria di Ciro Scar-
poni, clarinettista umbro di livello
internazionale prematuramente
scomparso) concerti e borse di stu-
dio: l'appuntamento - unico nel suo
genere e promosso dall'Accademia
italiana del clarinetto, fondata e pre-
sieduta da Piero Vincenti - vuole

essere punto di riferimento a soste-
gno dei giovani clarinettisti italiani
per la soluzione delle loro proble-
matiche, ma anche promotore delle
eccellenze italiane. “Il mondo del
clarinetto” si chiuderà con un con-
certo da record il 5 agosto alle 21.30
in piazza del Comune, dove si esibi-
rà l'orchestra di clarinetti più gran-
de del mondo (oltre 100 elementi)
diretta da Piero Vincenti e con la
partecipazione di Renzo Arbore al
quale verrà consegnata una targa
con la presidenza onoraria dell'Ac-
cademia italiana del clarinetto.

Note internazionali di clarinetto
portano concerti e conferenze

ASSISI - Il giorno dopo il duro attacco di Edo
Romoli, il coordinatore piddino Simone Petti-
rossi sceglie di non replicare, “per il bene del
partito e del centrosinistra. Ritengo - scrive in
una nota - che chi parla a titolo personale o
meno si vedrà, con serenità, al congresso co-
munale di settembre, continuando nel frattem-
po lavorare per un progetto credibile, unitario
e aperto, per costruire un'alternativa vera al
centrodestra. Il Pd - secondo Pettirossi - sta
svolgendo una serie di incontri per rafforzare
il percorso verso le prossime comunali con
tutte le forze politiche interessate”, e dopo
l'incontro dei giorni scorsi con l'Idv, Pettiros-
si, assieme a Claudia Travicelli e ad altri com-

ponenti della segreteria comunale, ha avuto
“un incontro molto positivo con Sinistra Ecolo-
gia Libertà di Assisi dal quale è emersa una
comunione di intenti profonda”, ma anche un
incontro con il Partito socialista (Giorgio Bel-
lucci) dal quale è emersa “la volontà di raffor-
zare la coalizione di centrosinistra e di darsi
appuntamento a settembre per un ulteriore
approfondimento, per delineare nel dettaglio,
insieme alle altre forze del centrosinistra, le
tappe verso le prossime comunali con cui co-
struire un'alternativa al centrodestra. Abbia-
mo condiviso la necessità di andare in tempi
certi e rapidi, dopo il congresso comunale del
Pd, alla discussione e all'individuazione di un

candidato a sindaco che sia condiviso da tutte
le forze del centrosinistra, non escludendo
-conclude Pettirossi - le primarie di coalizio-
ne”. E intanto “Buongiorno Assisi”, il cartello
composto da Mongolfiera, Rifondazione, IdV,
Sel, Psi e Sinistra critica, sembra segnare il
passo: ‘colpa’ dell'Idv, “che - è scritto nel blog
della Mongolfiera - privilegia un patto di ferro
con il Pd, indebolendo il progetto, la nostra
forza di proposta e anche la capacità di interlo-
cuzione con il Pd. Il percorso continua, ma il
rischio è che le divisioni interne al Pd coinvol-
gano in pieno tutto il centrosinistra e si ripro-
ponga una situazione simile a quella del
2006”.

Intanto Pettirossi tesse la trama delle alleanze e non risponde all’attacco di Romoli

Mongolfiera spiazzata dal patto di ferro Pd-Idv

BASTIA UMBRA - Riaperta via della Rocca. Dopo
mesi di lavori in corso, è terminata l’opera di realizza-
zione del verde attrezzato con arredo urbano nel-
l’area compresa tra la rocca Baglionesca, che attual-
mente ospita il monastero benedettino, e il comples-
so edificio che si trova presso l’ex conservificio Lolli.
Dal palazzo del municipio bastiolo si sottolinea che
“il progetto è stato presentato e eseguito dall’impresa
che ha realizzato l’insediamento residenziale in sosti-
tuzione dei ruderi del conservificio, secondo quanto
stabilito dalla convenzione con il comune. La questio-
ne è rimasta irrisolta per molti anni e ha avuto
un’accelerazione con l’amministrazione del sindaco
Ansideri, che ha colto immediatamente l’importanza
della riqualificazione, non solo per la ristretta area
dell’intervento, ma per l’intero centro storico”.

Riapre la strada al pubblico

Completati i lavori
in via della Rocca

Prestigioso riconoscimento internazionale per l’azienda vinicola bastiola

LaBrogal sul tetto del mondo
ASSISI - Chiude questa sera “Emozioni sotto le
stelle”, la manifestazione organizzata dalla Pro-lo-
co di Armenzano di Assisi in collaborazione con il
gruppo astrofili Antares e il Gump, gruppo umbro
mineralogico paleontologico in scena al Castello di
Armenzano. Dopo la passeggiata di questa mattina
curata dagli Amici della montagna ed il Cai, alle
20,30 partirà una serata all’insegna di musica, pro-
sa e recitazione grazie allo spettacolo teatrale pro-
mosso dal gruppo “Le voci di dentro”, seguito dall’
osservazione dei corpi celesti con il gruppo Anta-
res. Dalle 9 alle 12 e dalle 15 alle 18 è invece
aperta la mostra permanente di Geo-Paleontologia,
situata presso la sede del Parco Regionale del Mon-
te Subasio. Info e prenotazioni al numero
3397743826.

Chiude stasera la rassegna della Pro loco

L’emozione delle stelle
nel cielo di Armenzano
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